

判的である。だからといって、彼らが「共同化」を言わないわけではなく、。

例えば、毛沢東の「愚公山を移す」の寓話を持ってきて、「私たちは、奥の人々が、周囲十数キロにも渡って築きあげた猪垣のことを知つて驚きました。……一体、どうからしたら、お大きなかがりが出て来るのだろうか」と考へました。自分一人のことだけを考へて「したのではとてもできない」と述べてゐる。また、「電力公社がなく、那

び、人民に奉仕する」というのがその目的である。

「私たちは、今の学校のあり方に反対です。今の学校では、汗水流して劬いてきた者の苦労を教えず、先祖代々受け継ぎ發展させてきた知識を教えないばかりか、それらをア無駄なことア非科学的ア迷信ア時代遅れアと書いてバカにしています。……私たちは、世の中の実際の中に入り、汗水流して劬いている人々や年寄から昔のことなどを学び、今の中の実際のことなどを学びたい。」

奥部落の彼らの
先生である

これは、弘栄太郷共同体の理論合宿で話された、「共同体と教育」のテーマにおける、①公教育・教育制度の否定・②職業としての教師の否定・③労働者・農民から学ぶことの必要性の三点と重複するものである。

仲間たちが、奥部落に定住すること
によつて何を得たかについこは、次
の三点に要約することがざれる。「
①『愚公山を移す』の精神を学んだ
。②『自力更生』の精神を学んだ。
③農民の種々の生活、思想、文化し
べを学んだ。」と口づ。

「私たち、今の学校のあり方に反対です。今の学校では、汗水流して働いてきた者の苦労を教えず、先祖代々受け継ぎ發展させてきた知識を教えないばかりか、それらをアホ馬鹿などア非科学的ア迷信ア時代遅れアと言つてバカにしています。……私たち、世の中の実際の中に入り、汗水流して働いている人々や年寄から昔のこと学び、今の中の実際のことを学びたい。」

めの方法であると、彼らにはも起動され
てこないようだ。それは、正しく社会
革命とともに、政治革命とも、そ
の隸屬としてこなすことからしても、
当然であろう。

廻、部隊は彼らの 先生であるた

彼らが現在展開してこる運動は、
文化革命に見られた、こわゆるへ下
放への運動である。——「人民に掌
び、人民に奉仕する」と二つのがそ

その後で、やはり毛沢東が引用される。「學生は、實踐の経験のある労働者・農民の中から選抜し、學校で何年か学んだあと、再び生産の實踐の中へと戻るようにしてなければならぬ。」「知識を傳授すれば、現実を改革する実踐に参加することである。」

「農村の人は、自分のためによもやーに部落のために、集団のために考えるといつ精神を持つてゐる。農村の人は、自分にう一一代だけではなく、永く子々孫々のことを考えるといつ精神を持つてゐる。農村の人は、自分たちのことは自分たちでやるとこらう自力更生の精神に富んでゐる。」彼らは、先生一生徒の関係をほつきり設定しようとする。彼らの先生は、学校に居るのでなく、クワを持つ生キに農民であるといふ。との意味で、ユニークな協同化社会を形成してゐる農部落は、まさに彼らにとっての恰好の先生であったのである。

これは、赤堀え郷共同体の理論台宿で語られた、「共同体と教育」のテーマにおける、①公教育、教育制度の否定、②職業としての教師の否定、③労働者・農民から生じることの必要性、の三点と重複するものである。

されども、具体的に①・②・③の仲間たちが、農部落に定住することによって何を遺したかについには、次の三点に要約することが出来る。「①『愚公』を移す以上の精神を学んだ。②『自力更生』の精神を学んだ。③農民の種々の生活・知恵・文化を学んだ。」と語った。